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CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO 

 

 

Il Presidente – Barbara Melloni Il Segretario verbalizzante  Luisanna Salmaso 

 

 

VERBALE N. 2/2014 

Riunione del Consiglio del personale tecnico amministrativo del 26 febbraio 2014 

 

Il giorno 26 febbraio 2014, alle ore 9.30, in Padova, presso la sala Canova – Palazzo Storione, si è 

riunito, regolarmente convocato, il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo dell’Università degli Studi 

di Padova. 

Ordine del giorno 

 

01. Comunicazioni del Presidente ................................................................................................... 2 

02. Regolamento generale di Ateneo, art. 114 .............................................................................. 30 

 

La posizione degli invitati e dei presenti è la seguente: 

Consigliere P A G Consigliere P A G 

Bergamin Flavia X   Pasquali Davide X   

 

 Berto Andrea   X Paulon Cristina   X 

Bolzonella Luisel X   Rosa Maurizio X   

Brogin Tommaso X   Salmaso Luisanna X   

Caporale Giovanni X       

Carraro Anna X   Rappresentanti PTA in Senato accademico 

Cognolato Maria Cristina   X Campennì Giovanni   X 

Mancin Roberto   X Valandro Giorgio X   

Marinoni Elisabetta X   Rando Paolo X   

Melloni Barbara X       

Moretto Tiziano Maurizio X       

Legenda: P = presente A = assente  G = assente giustificato 

 

Sono presenti, ai sensi dell’art. 107 comma 1 del Regolamento generale di Ateneo, i rappresentanti del 

personale tecnico amministrativo in Senato accademico, Giorgio Valandro e Paolo Rando. 

 

Per la seduta odierna svolge la funzione di Segretario verbalizzante Luisanna Salmaso. 

Le deliberazioni assunte dal Consiglio sono approvate seduta stante. 

 

Il Presidente, constatata l’esistenza del numero legale, dichiara aperta e valida la seduta alle ore 9.50. 

 



 CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO  UNIVERSITÀ’ DEGLI STUDI DI PADOVA 

 

 

Il Presidente – Barbara Melloni Il Segretario verbalizzante - Luisanna Salmaso 

2 

01. Comunicazioni della Presidente 

Il Presidente comunica di aver inviato un’e-mail di proposta ad un incontro sulla questione che riguarda il 

regolamento del Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo alla Direttrice generale dott.ssa Emanuela 

Ometto e alla Segreteria del Rettore, ad oggi non ha ricevuto nessuna risposta.  

Il Presidente informa di aver chiesto alla Segreteria del Rettore di poter partecipare con un intervento 

all’inaugurazione del nuovo anno Accademico. Il Rettore, tramite la Segreteria, ha indicato che non è 

necessaria la Rappresentanza del Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo. 

Il Presidente ricorda che rimangono in sospeso le richieste di pubblicazione dei verbali nel sito di Ateneo, 

nonché la concessione di uno spazio fisso per le riunioni.  

 

Il Consiglio prende atto 

 

02. Delibera n. 1/2014 - Regolamento generale di Ateneo art. 114 

 

Consigliere f c a as Consigliere f c A as 

Bergamin Flavia X    Marinoni Elisabetta X    

Berto Andrea    X Melloni Barbara X    

Bolzonella Luisel X    Moretto Maurizio X    

Brogin Tommaso X    Pasquali Davide X    

Caporale Giovanni X    Paulon Cristina    X 

Carraro Anna X    Rosa Maurizio X    

Cognolato Maria Cristina    X Salmaso Luisanna X    

Mancin Roberto    X      

Legenda: f= favorevole, c=contrario, a=astenuto, as=assente  

 

Il Presidente dà la parola al consigliere Tommaso Brogin il quale riassume il lavoro di raccolta della 

documentazione, a partire dalla seduta precedente, sulla proposta di modifica dell’articolo 114 del 

regolamento generale di Ateneo.  

Il consigliere Tommaso Brogin ricorda inoltre l’incontro nel quale alcuni Consiglieri assieme ai Senatori 

hanno stilato una proposta di modifica del testo. 

Interviene il Vice Presidente Luisel Bolzonella e chiede al senatore Giorgio Valandro di riepilogare quale 

è stato il ragionamento che ha portato alla proposta di abrogazione per intero dell’articolo 114 e non ad una 

modifica parziale. 

Il senatore Giorgio Valandro spiega che non si può sollevare, la questione di competenza del personale 

tecnico amministrativo su punti come la programmazione triennale e l’attivazione e disattivazione di nuovi 

corsi di studio. 

Ha più senso secondo il senatore Giorgio Valandro di proporre l’abrogazione dell’intero articolo, poiché 

sulle procedure di chiamata dei Docenti la legge vieta il diritto di voto al Personale Tecnico Amministrativo. 

Il consigliere Elisabetta Marinoni, sebbene trovi sgradevole che le persone vengano fatte uscire dal 

consiglio, tuttavia ravvisa che, in alcune materie, non è opportuno che il Personale Tecnico Amministrativo 

abbia diritto al voto. 

Il senatore Paolo Rando ritiene che, in analogia con quanto accade in Senato Accademico e in Consiglio 

di Amministrazione, che il personale non venga escluso dal voto. Il senatore Paolo Rando ravvisa che 

questo Regolamento sembra essere stato approvato con troppa fretta. Anche da parte di alcuni docenti, che 
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hanno fatto parte della commissione per la redazione del regolamento generale di Ateneo, sono emerse 

perplessità. 

Il senatore Giorgio Valandro aggiunge che sarebbe auspicabile creare un gruppo di lavoro nel quale 

mettere a punto una proposta che tenga conto delle indicazioni dei senatori. Paolo Rando. e Giorgio 

Valandro ritengono che i rappresentanti nei consigli di dipartimento, nel momento in cui ricevono la delega, 

devono informarsi sui punti all’ordine del giorno per esercitare le proprie funzioni e per evitare di essere 

strumentalizzati. 

Il consigliere Elisabetta Marinoni ritiene che il senatore Giorgio Valandro parli di un mondo ideale: i 

rappresentanti del Personale Tecnico Amministrativo dei Dipartimenti hanno troppo poco tempo per potersi 

informare su tutti i dettagli che vengano discussi in Consiglio di Dipartimento. Il fatto che il personale sia 

escluso da alcuni temi lo protegge dalle strumentalizzazioni.  

Interviene il consigliere Maurizio Rosa il quale ritiene che i rappresentanti in consiglio di dipartimento 

abbiano un ruolo politico. La vita dipartimentale ha una ripercussione blanda sul personale, che subisce 

solamente le trasformazioni che avvengono nei dipartimenti. Le decisioni sono prese spesso da commissioni 

nelle quali il personale non c’é. Il personale nei dipartimenti è chiamato a fare il proprio lavoro e poi andare a 

casa, non può certo accendere discussioni. Il tentativo del Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo 

deve essere quello di rilanciare la rappresentanza, sostenendo la proposta dei Senatori sull’ articolo 114.  

Il Senatore Giorgio Valandro ritiene che sarebbe utile mandare alla rete delle rappresentanze in 

dipartimento la proposta, se il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo intende accoglierla.  

Interviene Il Presidente del Consiglio Barbara Melloni, comunica che sarebbe utile sottoporre un 

questionario alle rappresentanze.  

A questo punto il Presidente del Consiglio Barbara Melloni mette ai voti le opzioni e invita il consigliere 

Giovanni Caporale a leggere la proposta del consigliere Cristina Paulon di modifica dell’opzione originale 

presentata dai senatori Giorgio Valandro, Paolo Rando e Giovanni Campennì.  

 

Il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo Delibera di approvare la proposta dei  Rappresentanti 

in Senato.  

Votazione 

Favorevoli: 11 

Contrari: 0 

Astenuti: 0  

 

Alle ore 11.40 esce il Consigliere Flavia Bergamin 

 

 

Alle ore 11.45 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Della medesima è redatto il presente verbale che viene sottoposto al Consiglio del Personale Tecnico 

Amministrativo per l’approvazione nella seduta del  8 maggio 2014. 

Il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo il giorno 08/05/2014 alle ore 11.10 approva. 


